

grado sean parientes de alguno de los jueces.

El Sr Capdevila repuso detalladamente su actuación en el Consejo de Fomento, especialmente en lo que se refiere a la Defensoría, y la Cámara unánimemente, dió un voto de gracias al Sr Capdevila por sus iniciativas en el Consejo de Fomento, ratificándole en confianza.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión de la que estiendo la presente acta que firmo con el Sr Presidente y certifico

Esteban Samaniego

[Signature]

Sesión del día 30 de Abril

<p>Señores Keller Durán Esteban Garcia (D. J.) Rodriguez Capdevila Garcia (D. V.)</p>	<p>En la ciudad de Salamanca el día 30 de Abril de mil novecientos diez y seis, siendo la hora señalada se reunieron en el salon de actos de esta Corporacion, previa convocatoria, los señores de la misma anotados al margen bajo la presidencia del primero y con asistencia del Secretario interno</p> <p>Leído el acta de la anterior es aprobada,</p>
--	---

Quedó enterada la Cámara de las cartas dirigidas por el Sr Aneto respecto a la Cesa. El Sr Presidente manifestó que en vista de lo apremiante de ellas, no tuvo otro remedio que el traslado de las oficinas. La Cámara dió un voto de gracias al Sr Presidente.

Se leyeron: los telegramas de los ministros de Instrucción, Fomento y Gobernación dando las gracias por a la Cámara por su felicitación; Mr. D. L. M. al Sr Junquera remitiendo cartas del ministro de Gobernación acerca de la red Te.



defensa ~~contra~~ provincial; otra del Sr. Olina acompañando una del Sr. Sanchez Osca referente a la instalación en esta Cámara de un laboratorio comercial de lanas; un B. L. M. del Sr. Maldonado, relativo a la subvención solicitada por la Corporación.

El Sr. Capdevila manifiesta que tiene noticias de que se va a proceder a la incautación de los trigos y a impedir la salida de harinas de la provincia Estuero que esta medida sería perjudicial en extremo a los intereses de la industria ya que ^{o la mayor parte} todos sus productos se colocan fuera de aquella.

Se acuerda dar al Presidente una amplia autorización para que gestione la no prohibición de la salida de harinas.

Se acuerda nombrar una Comisión formada por los señores Cordonal y Tháin para que hagan gestiones amistosas cerca del ocupante de la Casa de la Tierra para que la desaloje, y se autoriza al Presidente para que en caso de que aquellas no den resultado proceda al desahucio.

El Sr. Capdevila lee unas circulares del Instituto de Radioactividad, en las que se expresa que a 20 Km. de la frontera española, en la región de Guardo, hay minas que contienen radio, suponiendo se extiendan a esta provincia, acordándose repartir estas circulares entre los comerciantes e industriales de la frontera y que se inserte en el Boletín de la Cámara.

Se acuerda declarar la vacante del Sr. Basir en el cargo de vocal de la Cámara, por haber renunciado en el artículo 44 del Reglamento orgánico y que para la próxima sesión se traigan los nombres de los que puedan sustituirlo.

J. no habiendo otros asuntos se levantó la

sesion de la que estremo la presente acta que firmo con el Sr Presidente y certifico

Gonzalo Lillo

Esteban Pajarero

Sesion del dia 15 de Mayo

Señores
Lillo
Gay
Zurdo
Cardenal
Jerin (D.V.)
Häuer
Marcos
Capdevila

En la ciudad de Salamanca el dia 15 de Mayo de mil novecientos diez y siete, siendo la hora señalada, se reunieron en el salon de actos de esta Corporacion, previa convocatoria al efecto, los señores de la misma anotados al margen, bajo la presidencia del primero y con asistencia del infrascrito secretario interino.

Leida el acta de la sesion anterior es aprobada.

doce.

El Sr P. Cardenal dió cuenta a la Cámara de haber efectuado en union del Sr Häuer, la gestora que les fué encomendada cerca del ocupante de la casa de la Tierra. Manifestó que este se halla dispuesto a desalojarla, tan pronto como se desocupen las casetas, fincas a dicha casa, a cuyo efecto previno entrevista con el Sr Alcalde quien en B. S. M., de que se dé lectura, manifestando que ha dado las ordenes necesarias para la pronta terminacion del que fué erected de las Carnelitas.

Leida enterada la Cámara, de cartas de los señores Oliva, Bullón, Sanchez de Vega, Ford y Suarez Juelán relativas a la solicitud de instalacion de un laboratorio comercial de lanas; de una del presidente de la Federacion obrera pidiendo a la Cámara señale fecha para exponer ante esta Corporacion sus aspiraciones en el orden economico-social; de un B. S. M. del centro ferroviario en igual sentido, y de una carta del elector D. Rodolfo Hernández protestando contra la D. O. de 9 de Mayo